

5月です、いよいよ農作業が忙しくなりました・・・！



ゴールデンウィーク真っ只中、お休みも残り少なくなって来たようです。連日交通渋滞や帰省での再会、行楽地の混雑情報が流れています。少し遅れて咲き始めた桜も、その後の暖かい日々が続いたせいとか…、思いのほか早く終わってしまった感を抱いているのは、私だけでしょうか？皆様におかれましては、如何お過ごしでしょうか？

私どもでは4月は、畦塗りや田んぼの起こし作業を次男と手分けして行い、僕が代掻き、掻き直し等の作業を順次進めて、5月1-2日とコシヒカリの直播、3日に岐阜県の新品種“清流のめぐみ”とつや姫の田植をし、いよいよ今年度の作付作業が始まりました。以上はそれら作業の写真と、右上は4月26日の温湯消毒、30日のコーティング作業をしている様子です。例年そうだったか？…定かではありませんが、雨が近く作業の振り分けに苦労しています。

またこれら作業に向けて、次男や諏訪君、家内は用、排水路の垂れ下りの草刈りや、泥上げ作業と畦、土手などの除草剤散布を進めてくれていました。右がそれら作業の写真です。

さて柿はと言うと、3月の寒さで遅れる？…と思われた芽吹きもその後の暖かさで回復し、昨年より4日遅く摘蕾講習を経て、連日家内や諏訪君は摘蕾作業に追われる日々が始まりました。ただ家内たちの話では、収量が少なかった昨年に比べ、格段に蕾の数も多く、1本1本の木に手間取って、なかなか摘蕾作業が進まない…とぼやいていました。

左右は4月18、28日に行った麦の防除作業と、17日の粉糠片付け、粃穀堆肥移動作業の写真と7日の地区の泥上げ作業の様子です。また右は川止め期間に本巣市にお願いしてあった用水路のU字溝の再設置工事の写真と次男が3月末に集めた田んぼ、柿畑の周囲に捨ててあったゴミの写真です。毎年のことながらゴミが多いうんざりします。

以下は孫たちの写真です。入園式まで桜が残っていてとても貴重な写真となりました。日々の慌ただしい作業の中、楽しそうな写真はホッとさせられますし、疲れも飛びます。右奥は4月18日に岐阜県防災課に支援米を届けた写真です。暑かったり、寒かったり気温変化が激しい日は続きます。花粉の季節過ぎたようですが、熱中症のリスクが高くなってきました。これからも体調管理に気を付けましょう。



敬具

令和6年5月4日 有限会社 ハーベストジョイ 松久 茂盛

岐阜県本巣市随原 418 番地

TEL:058-324-3513 FAX:058-323-6557 携帯電話:090-3382-5200

mail : harvestjoy@nifty.com

URL : <http://harvestjoy.eco.coccan.jp/>

